



Taller de inducción sobre el PESS

El ISDEMU, a través de la Rectoría para una vida libre de violencia (RVLV), llevó a cabo un taller de inducción sobre el Plan El Salvador Seguro (PESS), dirigido a personal técnico de las oficinas departamentales que tiene a su cargo el trabajo de prevención en los municipios priorizados de la III fase del PESS.

La actividad se desarrolló en el marco del seguimiento técnico a la implementación de la Estrategia de Prevención de la Violencia contra las Mujeres, que el ISDEMU implementa como parte de las instituciones involucradas en la ejecución del PESS a nivel nacional.

Actualmente, el PESS se encuentra en la tercera fase de ejecución, para la cual se incorporaron 24 nuevos municipios, llegando a un total de 50 en su cobertura nacional como proyección al final de este quinquenio.

En el taller, facilitado por Lorena Cuéllar de la RVLV del ISDEMU, participó personal técnico de las oficinas departamentales del ISDEMU que trabaja en Coordinación con otras instituciones que realizan acciones de prevención y atención de víctimas en los territorios priorizados.

El ISDEMU ha participado en la elaboración de diagnósticos y planes de prevención desde la fase I del PESS, a través de las mesas de Oportunidades Educativas, Servicios a las personas, Familias y Comunidades, y Atención a Víctimas.

San Salvador ☐ 6 de febrero de 2016

[Fotos](#)